

## **Grußwort von Landrat Thomas Kubendorff zum 1. Spatenstich für die Überdachung des Heckentheaters Lienen-Kattenvenne am 7. Februar 2014**

Sehr geehrter Herr Kötterheinrich,  
sehr geehrter Herr Piech,  
meine sehr geehrten Damen und Herren!

Heute ist ein besonderer Tag für Sie – lieber Herr Kötterheinrich, lieber Herr Piech!  
Für Sie geht ein großer Wunsch in Erfüllung. Die Arbeiten für eine Überdachung Ihres Theaters starten. Schon in wenigen Wochen können Sie Kulturgenuss wetterunabhängig und damit für Sie „risikofreier“ anbieten.

Mein ausdrücklicher Dank gilt der Kreissparkasse Steinfurt, die dieses Projekt kräftig unterstützt und damit erst möglich macht!

Meine Damen und Herren, dieses Bauprojekt sichert einen überaus wichtigen Kulturort im Kreis Steinfurt.

Das Heckentheater Lienen-Kattenvenne zieht seit 1994 Besucher aus der ganzen Region und weit darüber hinaus nach Lienen. Bis zu 22 Veranstaltungen haben Herr Kötterheinrich und Herr Piech in den vergangenen jetzt 20 Jahren pro Saison durchgeführt – das Programm umfasste dabei Konzerte ebenso wie klassisches Theater, Lesungen sowie Kinder- und Jugendtheater.

Das Heckentheater bietet darüber hinaus einen hervorragenden Austragungsort für unsere überregional bekannten und vom Land geförderten Veranstaltungsreihen wie „Trompetenbaum und Geigenfeige“ und „summerwinds“.

Eine zentrale Rolle spielt dieser Kulturort mit seinen Gärten auch in unserem Projekt „Das Münsterland – die Gärten und Parks“. Es ist ein Paradebeispiel für die Schätze, die unser Kreis heimischen und natürlich auch auswärtigen Gartenfreunden zu bieten hat. Wir sind seit einiger Zeit dabei, dieses touristische Potenzial noch stärker zu heben.

Meine Damen und Herren, Herr Kötterheinrich und Herr Piech haben in all den Jahren ihren „Kulturbetrieb“ ohne regelmäßige öffentliche Mittel aufrecht erhalten. Sie investieren ihre „Arbeits“-Kraft, ihre gesamte Freizeit und ihr eigenes Geld – um uns allen das Kleinod „Heckentheater“ zu bieten. Das ist aller Ehren wert, und dafür bedanke ich mich heute noch einmal ausdrücklich bei Ihnen! Die beiden Herren sind nicht umsonst Kulturpreisträger des Kreises Steinfurt 2011.

Auch das Wetter-Risiko trugen die beiden Herren stets selber – die Künstler und Ensembles müssen schließlich bezahlt werden, auch wenn die Veranstaltung wegen Regen oder Sturm ausfällt.

Dies wird nun absehbar mit diesem Bauwerk besser!

Herr Kötterheinrich, Herr Piech, ich freue mich schon auf die neue Kultur-Saison bei Ihnen 2014 und wünsche Ihnen für die Zukunft alles Gute!

Ihr Thomas Kubendorff